

Le Venezuela ouvre à Cuba un bureau pour la promotion du tourisme de multi-destination



La Havane, 14 mai, (RHC).- La compagnie aérienne vénézuélienne Conviasa et la chaîne hôtelière Venetur ont ouvert à La Havane un bureau dans le but de promouvoir le tourisme de multi-destination dans la région, notamment vers le Venezuela.

L'ouverture du bureau s'inscrit dans les grandes lignes promues par la 39e édition de la Foire internationale du Tourisme qui s'est tenue récemment à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190646-le-venezuela-ouvre-a-cuba-un-bureau-pour-la-promotion-du-tourisme-de-multi-destination>



Radio Habana Cuba